

Sitio del pobre

William Mejia Rivera



Capítulo 1

A veces me siento distinto,
muy, muy adentro ...extraño!
Con suspiros evado mis palabras,
y con miradas perdidas,
revelo angustias de antaño!

Libro añejo, con páginas desgastadas,
poemas manchados con café
y muchos recuerdos como durmientes de tren;
se acuestan, en el duro suelo y expiran...

Sitio del pobre, rincón del alma,
donde los poemas salen de una mano
y se abrazan al blanco papel,
urgidos de agua, pan, vino y sol.

Lágrimas que se envuelven con la noche
y humedecen las capas de piel y seda;
resuena la música del amanecer, diciendo:
Continúa, es necesario que despiertes!